

## Prix Daniel Jouvance au Centre scientifique



De gauche à droite : D' Jean-Paul Braud ; D' Hugues Noël ; P' Yves Le Gal ; D' Anne-Sophie Cussatlegras ; Daniel Rocher ; P' Jean Meynadier ; P' Denis Allemand ; D' Jean-Pierre Callegari.

(Photo D.R.)

**L**A mer est une source inépuisable de molécules potentiellement importantes, mais largement inexplorées, pour la santé humaine. Afin de favoriser les recherches dans ce domaine et de sauvegarder le monde marin, Daniel Jouvance, président-fondateur des laboratoires de biologie marine qui portent son nom, a créé en 1979 le Comité Scientifique Marin Daniel Jouvance.

Ce Comité, composé de spécialistes en biologie marine et

en dermatologie, explore de nouvelles voies pour la cosmétologie. Son président est le professeur Yves Le Gal, directeur de la Station de biologie marine de Concarneau dépendant du Muséum national d'histoire naturelle de Paris. Chaque année depuis maintenant plus de 10 ans, ce comité décerne à deux jeunes chercheurs un prix d'un montant actuel de 2 500 € destiné à récompenser la qualité de travaux en biologie marine. Ce

comité a choisi cette année le Centre scientifique de Monaco pour remettre son prix 2003. En effet, les recherches effectuées au sein de Centre de recherche internationalement reconnu sont destinées à mieux connaître les écosystèmes marins et plus particulièrement les milieux côtiers récifaux tropicaux et méditerranéens.

Une meilleure connaissance de ces fragiles milieux permettra une meilleure protection de ces écosystèmes considérés

comme des sources majeures de biodiversité : les récifs coralliens n'abritent-ils pas près de 30 à 50 % de toute la faune marine ?

La qualité des travaux de ce laboratoire attire régulièrement en Principauté de nombreux spécialistes du milieu marin de toutes nationalités. La remise du prix Daniel Jouvance est une preuve supplémentaire de cette renommée.